

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 25 de Mayo de 2023 21:01

+ MC descarta alianza con PAN-PRI-PRD: “fue una invitación a subirnos al Titanic”;
Sonora dejaría de pagar peaje; preso, secretario de Salud de Chihuahua; en Michoacán,
acusan al titular de la Auditoría Superior por proteger al exgobernador; en Guaymas no
avanzan denuncias; Orduño debe aprovechar que hay nuevo fiscal

GUAYMAS, Son.- Brutal desmarque de Dante Delgado, de la tambaleante coalición Va
por México: “fue una invitación a subirnos al Titanic”.

El dueño-dirigente nacional de Movimiento Ciudadano enterró toda pretensión de
sumarse a ese frente anti Morena, y descartó la alianza para 2024.

Dijo no quererlos despreciar, pero “nada más llevan 22 candidaturas perdidas para
gobernador y nos invitan a un proyecto que no tiene rumbo”, acusando que no hay ideas
con garantes sociales y que no tienen estructura, “véanlos, se desmoronan”.

Lamenta haya quienes quieren llevar adelante la vieja cultura priísta, “la que prevalece
en México hasta ahora, porque la ha usado el PRI y porque al PAN le encantó”. Eso pone
feliz al presidente López Obrador, porque le quita contrapesos, ya que la oposición “ya
no es oposición”.

La sociedad inconforme se manifiesta de múltiples formas, “pero no ve en corto tiempo
una salida”, dice al acudir a su comercial emeceísta: “la salida es la opción que ha
venido planteando MC”, y lanza su espada en prenda: “ganaremos el próximo año la
presidencia de la República, porque las condiciones están dadas para que el desencanto
ciudadano advierta que sí hay salida”.

La alianza PAN-PRI-PRD es un proyecto que no funciona, porque “intentan revivir
zombis” cuando urge construir el nuevo proyecto que necesita México y “estamos

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 25 de Mayo de 2023 21:01

armándolo”, asegura Dante, quien al así responde cuestionarle si se siente candidato:

“Claro que lo soy, pero le doy prelación a organizar el realineamiento de las fuerzas, que a estar pensando en candidaturas. No ando buscando candidaturas, sino construir el proyecto que le dé salida y viabilidad política a México. No se puede chiflar y tomar pinole”.

CAPUFE DEJARA DE COBRAR CASSETAS

Los sonorenses dejaremos de pagar casetas, dice Alfonso Canáan, líder del Movimiento por el Libre Tránsito en Sonora.

Pero eso no será fácil, pese a que tal acuerdo es viejo y lo aplican a unos 70 mil conductores del Sur de Sonora, entre Esperanza y Estación Don, a quienes pidieron no hacer olas para encajar el diente en Guaymas, Hermosillo y Magdalena.

El operador es Caminos y Puentes Federales de Ingreso y es el principal opositor a esta causa social que pondría fin a una típica leperada de políticos.

Canáan confirmó charlas con el secretario de Gobierno y gente de la Secretaría de Comunicaciones en buenos términos, pero lamenta que quien representa a CAPUFE, hasta regañó a gritos por sumarse a la causa, al gerente de Banobras, la banca oficial que prestó dinero al gobierno de Manlio Fabio Beltrones hace décadas, hipotecando esta vía.

Cobrar por transitar la ruta viola la ley al no existir vías alternas, pero a Capufe no le importa, pues dice el luchador social, es un organismo del gobierno federal, pero “actúa y opera como un ente criminal”.

Ojalá se acelere el resultado. Ya hubo un choque de productores de unos 12 ejidos

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 25 de Mayo de 2023 21:01

reclamando por un cerco que evitaría el cruce hacia los predios, cuyo desenlace estuvo cerca de ser fatal.

Y habrá otros, como esa presencia esperada para la entrante semana, de transportistas sinaloenses cuyo diario transitar llevando su carga a los mercados del noroeste de México, choca con los altos costos del peaje. Todo eso es peligroso por la creciente afectación social.

Canáan ha tomado casetas para cumplir sus metas y nos las descarta, pero “será el “último recurso”.

EXSECRETARIO DE SALUD DETENIDO

En Michoacán, los 40 diputados del Congreso buscan destituir al titular de la Auditoría Superior, Miguel Ángel Aguirre Avellaneda, a quien ese órgano fiscalizador demandó por corrupción y por proteger al exgobernador perredista Silvano Aureoles.

El sujeto formó una estructura a modo dentro de la Auditoría Superior de Michoacán para controlar a los auditores municipales y “ha pasado por alto las revisiones de obras de Aureoles Conejo”, a quien acusan de “extraviar” unos 12 mil millones de pesos.

También se señala a las diputadas Guillermina Ríos, Rocío Beamonte y Guadalupe Díaz, involucradas en contratos a empresas. Qué cosas ocurren en Michoacán ¿no?

Y en Chihuahua, apresaron a Eduardo Fernández, secretario de Salud en el gobierno de Javier Corral. Lo acusan de peculado agravado y uso ilegal de atribuciones, a denuncia de la Auditoría Superior y la Secretaría de la Función Pública.

Entre otras cosas, reconoció “un contrato atípico” por 401 MDP; luego pidió autorización al Gobierno para ceder los derechos de cobro al banco BANSI y en esas vueltas, el costo

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 25 de Mayo de 2023 21:01

y carga financiera pagada por la Secretaría de Salud superó los 24 millones de pesos.

Hábiles, los secretarios de Salud. Aunque éste provenía de la subsecretaría de Egresos, cuyo jefe, el exsecretario de Hacienda Arturo Fuentes Vélez, está prófugo de la justicia.

Algo así (des)esperan los guaymenses de las lentas Contraloría y Fiscalía estatal, cuyos representantes guardan en oscuro y abultado archivo no menos de 27 denuncias por leperadas del pasado trienio, por cientos de millones de pesos. Por eso Guaymas estaba como estaba.

Me dicen que el Ayuntamiento debe dar el paso para encausarse hacia la justicia. Ya lo dio. ¿O no?

Hasta el diputado Sebastián Orduño prometió encabezar esa cruzada para castigar la corrupción de ese trienio, del que hay beneficiarios más allá de la frontera local. Sus representados esperan que el legislador que quiere ser alcalde –ganaría miles de votos si logra castigo para los salteadores--, no haya cambiado de opinión.

Debería aprovechar que hay un nuevo fiscal, quien llegó con impresionantes cartas credenciales por su formación militar y experiencia en el manejo y aplicación de la ley. Eso podría resolver muchas cosas en las formas de procurar justicia en la entidad.

Por algo lo invitó el gobernador Durazo a cubrir ese rubro. Lo conoce por haber trabajado con él cuando el sonorenses dirigió la Secretaría de Seguridad en el país y supo de la eficiencia de quien ya ajusta tuercas en la FGJE con estrategias de alto nivel, algo que Sonora necesita con urgencia.